



Maison de la musique de Sorel-Tracy

124, rue George, Sorel-Tracy (Québec) J3P 1C6

Tél. : 450 855-3886 | info@maisondelamusique.org

Sorel-Tracy, le 20 mai 2025

Objet : Témoignage de collaboration – Richard Raymond, pianiste

Chère Barbara Scales,

C'est avec un immense plaisir que je souhaite témoigner de la précieuse et fructueuse collaboration que nous avons entretenue au fil des ans avec le pianiste Richard Raymond, un artiste d'exception dont l'engagement et la générosité ont marqué notre parcours commun.

Notre collaboration a pris forme de multiples façons, notamment lors des camps musicaux organisés à la Maison de la musique de Sorel-Tracy, où M. Raymond a su inspirer les jeunes musiciens par son expertise et sa passion. Son implication dans la co-direction artistique des grandes intégrales Beethoven, Chopin et Rachmaninov, présentées à Sorel-Tracy, a également contribué à faire rayonner la musique classique dans notre région. Ces événements ont connu un succès retentissant et laissé une empreinte durable dans notre communauté musicale.

Nous avons également eu le privilège de recevoir M. Raymond en tant que pianiste invité à la Maison de la musique, puis à titre de président du jury lors de la toute première édition du Concours international de piano de Sorel-Tracy en octobre 2024. Sa rigueur, son discernement et son grand respect des artistes en émergence ont enrichi cette expérience fondatrice.

Je tiens à exprimer ma profonde reconnaissance pour la confiance que Richard Raymond m'a témoignée à travers ces projets. Son professionnalisme et sa vision artistique font de lui un collaborateur de qualité.

Je demeure enthousiaste à l'idée de futures collaborations novatrices et à grand déploiement, qui sauront, j'en suis certaine, continuer de faire vibrer notre public et de nourrir l'excellence musicale.

Avec toute ma considération,

Rachel Doyon

Fondatrice et directrice générale,

Maison de la musique de Sorel-Tracy

Concours international de piano de Sorel-Tracy